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Aos três dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e trinta e quatro minutos,
na sala de reuniões da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Cariri, na Rua Divino
Salvador,  nº284,  Rosário,  Barbalha-Ceará,  realizou-se a  1ª  Reunião  Ordinária  do Colegiado do
Curso  de  Medicina  no  ano de  dois  mil  e  dezessete,  sob  a  presidência  do  Prof.  João  Ananias
Machado Filho. Fizeram-se presentes os seguintes professores membros do colegiado: André de
Oliveira Porto, Maria das Dores Rolim de Oliveira, Isaura Elaine Gonçalves Moreira Rocha, Joel
Boechat de Morais Júnior, José Péricles Magalhães Vasconcelos e Paulo Maurício Callou Sampaio.
Estiveram presentes também Lissandra Costa Carneiro, servidora do Núcleo de Apoio a Estágios da
Faculdade de  Medicina,  e  os  coordenadores  do  Internato,  professores  Carmem Ulisses  Peixoto
Esmeraldo, Denise Teixeira de Menezes e Edglê Pedro de Sousa Filho. O presidente do Colegiado
iniciou  a  reunião  agradecendo  a  presença  de  todos  e  passou  ao  primeiro  ponto  de  pauta:  1.
RECONHECIMENTO DO CURSO DE MEDICINA: Prof. João Ananias informou sobre a visita
da  comissão  avaliadora  do  MEC  nos  dias  01  e  02  de  junho,  ao  Campus  Barbalha,  para
reconhecimento do Curso de Medicina, e pediu a presença de todos os professores nesses dias.  2.
ANASEM: Prof.  João  Ananias  destacou  o  excelente  desempenho  dos  estudantes  do  curso  de
Medicina da UFCA na avaliação, obtendo 103,9 na média geral. 3.PRECEPTORES BOLSISTAS
DO PRODEPS(PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DA PRECEPTORIA EM SAÚDE):
A servidora Lissandra trouxe para discussão o recebimento de um ofício do MEC em que o órgão
solicita a lista nominal de bolsistas preceptores do PRODEPS, a relação de alunos beneficiados pelo
programa, lista de presença dos preceptores nas atividades acordadas de 2016, e o relatório final de
execução das atividades, tudo isso como forma de concluir a prestação de contas do ano de 2016 e,
consequentemente, poder receber o pagamento de 2017. Segundo Lisandra, devido à urgência da
solicitação feita pelo MEC, a solução encontrada para responder a respeito da lista de presença dos
preceptores, foi entregar uma declaração de que os bolsistas exerceram suas atividades, assinada
pelos diretores técnicos dos hospitais que os recebem e pelo diretor da FAMED. No entanto,  é
preciso que se defina como será feito esse controle a partir de então, tendo em vista a prestação de
contas de 2017. Prof.João Ananias falou que da forma como está ele não pode assinar, pois cria uma
responsabilidade que pode gerar prejuízos. Ele sugeriu, então, desde que haja o aval do colegiado e
dos coordenadores do internato, um formato que permita o controle, por parte dos coordenadores de
área  do  Internato,  em  relação  às  bolsas  que  foram  concedidas.  Profª  Denise  falou  sobre  a
impossibilidade dos coordenadores de área fazerem um relatório sobre o trabalho dos preceptores,
porque  alguns  destes  entraram  na  lista  só  depois  de  algum  tempo  e  ela  sequer  sabia  que
desenvolviam atividades.  Prof.  André pontuou que o problema é que muitos preceptores  foram
indicados por outrem, que não os coordenadores do internato, e falou sobre a autonomia que o
coordenador deve ter para retirar um preceptor que não está atuando como deveria. Profª Denise
sugeriu convidar os preceptores para uma reunião a fim de esclarecê-los sobre o que é a bolsa do
PRODEPS,  e  quais  as  responsabilidades  dos  bolsistas.  Após  discussões,  ficou  decidido,  por
unanimidade, que os coordenadores de área terão autonomia para fazer a indicação dos preceptores,
bem como para  retirar preceptor  que não estiver  desempenhando bem sua função,  após análise
conjunta com a coordenação do curso. Prof. João Ananias enfatizou que a avaliação do trabalho
desenvolvido  pelo  preceptor  deve  ser  feita  com  base  em  critérios  exclusivamente  técnicos,
totalmente  imparcial,  principalmente  no  momento  de  decidir  se  um  preceptor  fica  ou  sai  do
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programa.  Com concordância  de  todos,  ficou  estipulado  que  até  o  dia  cinco  de  cada  mês  os
coordenadores de área do internato devem entregar um relatório de atividades e a lista de frequência
dos preceptores. 4.PROCESSO 122391.001180/2017-03(ALUNA TATYANA RABELO COSTA
CAVALCANTE  SOLICITA  AUTORIZAÇÃO  PARA  REALIZAÇÃO  INTEGRAL  DO
INTERNATO EM FORTALEZA-CE): Prof. João Ananias pediu para o coordenador do Internato,
prof. André Porto, designar um membro do colegiado do internato para analisar o processo da aluna
e elaborar um parecer para ser discutido e votado na próxima reunião. A profª Elaine foi escolhida
para emitir esse parecer. 5. PROCESSO 122391.001124/201760(A ALUNA CAMILA BARROS
MEIRELES  SOLICITA PERMISSÃO  PARA FAZER  OS  RODÍZIOS  NOS  SERVIÇOS
HOSPITALARES DA CIDADE DE FORTALEZA, DURANTE O PERÍODO DE JULHO A
DEZEMBRO  DE  2017,  EM  VIRTUDE  DE  PROBLEMA DE  SAÚDE):Prof. André  Porto
explicou em linhas gerais o problema de saúde da estudante e, por unanimidade, foi deferido o
pleito da aluna 6. SERVIDORA PAULA NA COORDENAÇÃO: Prof. João Ananias apresentou a
servidora  Paula,  que  atualmente  está  lotada  na  coordenação  do  Curso  de  Medicina  7.
MONITORIA X  INTERNATO.  Devido  à  incompatibilidade  de  horários  entre  Monitoria  e
Internato,  os  quais  possuem,  respectivamente,  12  e  40  horas  semanais,  ficou  determinado  que
alunos do 8º semestre não podem se inscrever em monitorias. Prof. André sugeriu, então, que sejam
criados projetos de extensão, os quais sejam feitos fora do horário oficial do Internato, e dessa
forma  os  alunos  do  8º  semestre  possam  participar.  8.PROCESSO  122391.001161/2017-
31(SOLICITAÇÃO DE ALTERAÇÃO DE REGIME DE TRABALHO DA PROFESSORA
WLADIA GISLAYNNE DE SOUSA TAVARES, DE 40 HORAS DEDICAÇÃO EXCLUSIVA
PARA 4O HORAS):  Prof. João Ananias designou o prof. Joel Boechat para emitir um parecer
sobre o processo, contendo a justificativa legal e a avaliação de que o pleito da docente não acarreta
nenhum prejuízo acadêmico ou administrativo para a Faculdade de Medicina. 9.  OFERTA DA
DISCIPLINA DE PUBLICAÇÃO CIENTÍFICA NOS SEMESTRES 2017.1 E 2017.2:  Ficou
decidido pela coordenação do curso que a disciplina continuará sendo ofertada e ministrada pela
profª Estelita Lima Cândido. 10. DIFICULDADES EM ASSISTÊNCIA BÁSICA À SAÚDE 5:
Prof. João Ananias disse que levou os problemas relatados pela profª Joatonia, quais sejam: um
professor para 40 alunos e falta de práticas, à direção da Faculdade, mas que até o momento não
tem  nenhuma  solução  definitiva,  mencionou  ainda  que  foi  pedido  a  contratação  de  professor
substituto para essa disciplina.11.  APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR:  Prof
João  Ananias  leu  a  ata  da  reunião  anterior,  realizada  em 09/12/2016  e  todos  aprovaram,  sem
ressalvas. COMUNICAÇÕES DOS PARTICIPANTES/CONSELHEIROS: 1- A profª Maria das
Dores  Rolim relatou  sobre  as  dificuldades  nas  aulas  práticas  do  1º  semestre,  devido  à  grande
quantidade de alunos na turma, especialmente com a entrada numerosa de alunos do PEC-G, ao
todo sete alunos ingressaram no semestre 2017.1 por meio desse convênio. Prof. João Ananias disse
que conversou com Pró-Reitoria de Ensino e com a Secretaria de Cooperação Internacional e ficou
decidido que não haverá entrada de alunos do PEC-G sem que Coordenação do Curso de Medicina
seja  questionada sobre isso.  2-Prof.  João Ananias  falou  sobre  a  necessidade  de se ter  reuniões
ordinárias mensais do Colegiado do Curso, a fim de não acumular tantas demandas. Os membros do
Colegiado deram suas sugestões sobre melhor data e horário das reuniões e definiu-se que será na
primeira quinta-feira de cada mês, a partir das 16:30 h. A próxima reunião ficou marcada, então,
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para o dia 08/06/2017, visto que no dia 01/06/2017 ocorrerá a visita do MEC. Nada mais havendo a
tratar, a reunião foi encerrada às dezessete horas e cinquenta minutos. Eu, Paula Cristina Menezes
Sá, lavrei a presente ata, a qual segue assinada por mim e pelo presidente.

   ORIGINAL ASSINADO                                                 ORIGINAL ASSINADO
Paula Cristina Menezes Sá                                           João Ananias Machado  Filho

Secretária                                                                 Presidente do Colegiado
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